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DDSP Corse du Sud - Manque d'effectifs
Question écrite n° 44103

Texte de la question

M. Jean-Jacques Ferrara alerte M. le ministre de l'intérieur sur les effectifs de la direction départementale de la
sécurité publique de Corse du Sud. En effet, la perte de policiers sur le département de la Corse du Sud s'est
accentuée depuis 3 ans, les départs en retraite et en mutation vers le continent ou d'autres directions de police
n'ayant pas été remplacés. La situation est dramatique : au 1er septembre 2020, les effectifs du service de voie
publique étaient de 85 fonctionnaires ; il est aujourd'hui de 73. Certes, durant ce quinquennat, le Gouvernement
a augmenté les effectifs de 10 000 recrutements mais la Corse du Sud n'a pas absolument pas bénéficié de ces
renforts. Malgré des revendications de la direction, la réponse apportée par le ministère est que la « clé de
répartition » est respectée pour la DDSP de Corse du Sud. Or cette dernière ne tient absolument pas compte de
l'isolement dû à l'insularité (absence de commissariat de police voisin). Actuellement la DDSP 2A compte un peu
moins de 150 fonctionnaires pour une population de plus de 71 000 habitants en 2019, ce qui fait d'Ajaccio la
plus grande ville de Corse. Ce manque de personnel a pour conséquence une inquiétude grandissante au sein
des policiers qui craignent pour leur sécurité mais également pour la sécurité des citoyens qu'ils sont censés
protéger. Les syndicats estiment que les policiers ne sont plus en capacité d'assurer correctement la sécurité
des personnes et des biens sur la circonscription de police ajaccienne. C'est pourquoi il lui demande ce que le
Gouvernement compte mettre en place afin de remédier à cette situation dans les meilleurs délais et ainsi
garantir la sécurité des personnes résidant dans le département.
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